
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

INTCI7 71 / 2022 25/07/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:

ALESSI Patrizia GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

AUSILIO Ernesto GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania INI’ Marta Sara RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CARIA Francesco LUVISON Romano

CRISPO Michele MARTINO Francesco

DE COLL’ Francesca MOISO Daniele

GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano  assenti  i  Consiglieri:  BRASCHI Massimo,  D'APICE Ferdinando,  LA VAILLE Luca,
SABATINO Silvio.

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina.

Ha adottato in 
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SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: QUALE FUTURO, DOPO LE PROMESSE, PER (TO)BIKE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PREMESSO
Che in data 5 giugno 2010 veniva inaugurato [TO]BIKE, il servizio Bike Sharing per Torino.

Che nel corso degli anni 2009 e 2010 il Comune di Torino ha impegnato la cifra di € 1.972.000,00 a
cui è stata sommata la cifra di € 394.400,00 pari  all’aliquota IVA del 20 % per un totale di €
2.366.400,00 a favore della ditta Comunicare s.r.l.

Che  nel  2019  la  Città  di  Torino  si  è  impegnata  a  trasferire  ulteriori  €  70.000,00  alla  ditta
Comunicare S.r.l. per il progetto “Programma sperimentale nazionale di mobilità sostenibile casa-
scuola e casa-lavoro”.

Che  in  data  15  febbraio  2021  il  direttore  commerciale  dell'azienda  che  gestisce  il  servizio
[TO]BIKE, Gianluca Pin, è intervenuto in una commissione del consiglio comunale e ha promesso
la svolta: "Saranno riaperte 147 stazioni, alcune le rimuoveremo, altre le chiuderemo o sposteremo,
ma il 15 febbraio saranno attivate venti stazioni e poi andremo avanti con un numero simile ogni
mese " e che l'impegno è riportare la flotta ad almeno 1300 biciclette, come riportato dal giornale
“La Repubblica” in data 16 febbraio 2021.

CONSIDERATO
Che in data 2 marzo 2022 si leggeva sulla testata “La Stampa” “Il comune salva To Bike, ma la
ripartenza è a metà: tante stazioni senza biciclette - Il grande rilancio del servizio di sharing era
stato annunciato dal Comune per il primo marzo: ma diversi quartieri sono tagliati fuori ” e che
all’interno dell’articolo si leggeva “TORINO. In buona parte delle stazioni sono stati affissi i cartelli
che annunciano l’imminente ripresa del servizio. Su alcune, poi, le colonnine sembrano essere state
rimesse a nuovo di recente. Eppure sul servizio del [TO]BIKE, ancora una volta, si registra un
ritardo. Un’altra piccola beffa, dopo le tante criticità del passato.
Per «il primo marzo» era stato annunciato il rilancio in grande stile delle biciclette gialle in sharing.
Questa la  dead line fissata  con un comunicato congiunto dalla  Città e dai vertici  di  Bicincittà,
società che gestisce il servizio, alla fine dello scorso novembre. Ma la ripartenza, ad oggi, sembra
essere solo a metà. Tanto che ancora ieri, passeggiando per la città, si incontravano diverse stazioni
prive di  biciclette.  E numerose erano quelle con un numero limitato di due ruote.  Quante? Da
Bicincittà non forniscono numeri, dalla Città neanche: «No comment».
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INTERPELLA

Il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere:

1. Quante stazioni sono state riaperte, installate nuove o aggiornate sulla Circoscrizione 7, e quante
rispetto al numero previsto con il progetto aggiornato al 15 febbraio 2021.

2. Quante stazioni, di quelle installate negli anni scorsi sulla Circoscrizione 7, sono ancora attive e
dove, quante non sono mai state attivate e dove come ad esempio quella tra Corso Novara e Via
Aosta.

3. Quanti fondi intende erogare il Comune di Torino per l’anno 2022.
4. Quante bici attualmente sono in servizio sulla Circoscrizione 7.
5. Quante bici attualmente sono state ripristinate delle 1300 previste per la flotta, dopo il progetto

aggiornato al 15 febbraio 2021.
6. Come mai dopo tutti i soldi investiti dal Comune neanche il logo della Città di Torino sia inserito

nella pagina principale del sito di [TO]BIKE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Al momento della votazione risulta assente il Consigliere LAURIA.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  INTERPELLANZA AL SINDACO con il
seguente risultato: 

Presenti e votanti: 20

Voti favorevoli: 20
ALESSI,  AUSILIO,  CABBIA,  CAMMARATA,  CARIA,  CRISPO,  DE  COLL',  DERI,
GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, PIRAS,
RAZZETTI, RODIA, ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo
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